

Presidente Díaz-Canel felicita a los trabajadores cubanos de la Cultura (+Tuit y Audio)



La Habana, 14 dic (Red Web) Una felicitación a los trabajadores de la Cultura en su día, envió este 14 de diciembre el presidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel, en su cuenta en la red social Twitter.

Felicitaciones a los trabajadores de la Cultura en su día. El poeta del Centenario estaría muy orgulloso hoy de ustedes que desde la comprensión del momento, defienden la Patria y nuestra identidad. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [14 de diciembre de 2018](#)

Esta fecha se escogió en conmemoración del natalicio de [Raúl Gómez García](#), nacido el 14 de diciembre de 1928, conocido como el poeta de la Generación del Centenario.

El patriota se unió a otros jóvenes, quienes guiados por Fidel Castro Ruz (1926-2016) atacaron el [cuartel Moncada](#), de la tiranía de Fulgencio Batista, en Santiago de Cuba, el 26 de julio de 1953.

Los asaltantes estaban empeñados en no dejar morir las ideas de José Martí (1853-1895), nuestro Héroe Nacional.

Antes de partir a la acción, Gómez García declamó los versos de su poema 'Ya estamos en combate'.

Previamente había redactado el Manifiesto leído por el líder de la Revolución cubana.

En la acción, el joven poeta fue hecho prisionero, torturado y asesinado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/178885-presidente-diaz-canel-felicita-a-los-trabajadores-cubanos-de-la-cultura-tuit-y-audio>



Radio Habana Cuba